

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PAGO DE SUSCRIPCION.

Madrid, 8 de Mayo. 30 trm. 7M. y Estran. 72
Las suscripciones y avances se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

MODO DE HACER LA SUSCRIPCION.
Entregando su importe en Madrid o enviando
en metálico, libranza o sellos del correo
a la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XX, NÚM. 3,539 DE LA NOCHE.

MADRID, LUNES 8 DE JULIO DE 1867.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

PRIMERA EDICION.

Hoy noche se recibió el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Viena, 6.

Corre el rumor de que el almirante Tegethoff ha recibido el encargo de ir a Méjico para reclamar los restos mortales del emperador Maximiliano.

Se añade que una poderosa escuadra acompañará al almirante Tegethoff.

El martes se verificará una magnífica función en los Campos Elíseos a beneficio de los huérfanos puestos a oficio por la sociedad de señoras de la Santa Infancia, en la que además de los arraigados ejercicios de la familia Chiarini y de brillantes fuegos artificiales, tendremos el gusto de oír una vez más la admirable orquesta dirigida por el señor Barbieri. A tan agradable fiesta de verano asistiría lo mas escogido de la sociedad madrileña, contribuyendo a la benéfica obra de las señoras de la junta, en cuyo obsequio ha cedido el local la empresa de los Campos.

Refiriéndose la Gaceta de Portugal á la triste noticia relativa al emperador Maximiliano, comunicada por el telégrafo, dice con sentido acento:

«Facil es imaginar la sensación penosa producida por este suceso en un país que tenía abolida la pena de muerte para los delitos políticos y acaba de abolirla para los ordinarios.»

El Español fija la suma que en su concepto importaría el arreglo de la deuda en las condiciones en que ha sido votado ya por el Congreso. Los intereses se elevarán á 103 ó 106 millones segun nuestro colega; pero de estos habrá que rebarjar los 30 mil lones destinados a la amortización de la pasiva, y unos 60 millones que importaría la suma de la Caja de depósitos que se consolide en virtud de los nuevos empréstitos. Ademas nuestro colega cree que teniendo el Tesoro recursos astorios, podrá disminuir el interés que hoy satisface a las cantidades impuestas en la expresada Caja de depósitos.

Todo esto nos parece perfectamente, añade la Epoca, si en efecto los empresarios que se realizan se consagran á es-

tinguir los déficits de los tiempos pasados y no á cubrir los gastos presentes.

El excelente estado del Banco de España y las ventajas que sin duda ha de reportar este establecimiento de la circulación de sus billetes en todo el reino, explican el alta sostenida de sus acciones en la Bolsa de Madrid. Ayer llegaron a pagarse á 143, habiendo subido en el espacio de un mes 20 por 100. El dividendo por el primer semestre del año corriente, se eleva á cinco duros por acción.

Hoy recibimos noticias de Canarias que alcanzan á los últimos días de junio pasado.

El estado sanitario era satisfactorio en todas las islas.

— Se tenían fundadas esperanzas de que la cosecha de cochinilla fuese buena.

— Se había recibido en la capital de las islas con verdadera satisfacción la noticia oficial de no disolverse, como antes se mandó, el batallón provincial.

— Había fallecido el arcebispo de la isla de Hierro D. Leandro Casañas y Fries.

— Procedente de la Península llegó el 20 el vapor San Antonio, siguiendo después su rumbo á Fernando Poo.

— También habían llegado al puerto de Tenerife las fragatas de guerra Príncipe Humberto y Henrique, italiana la primera y francesa la segunda. Esta se hizó de nuevo á la mar tan luego como se le impuso una observación de tres días, sin cuidar de saludar á la plaza como hizo la primera.

El 4 fué muerto en las inmediaciones de Anzuola (Guipúzcoa) un oso por algunos jóvenes de la comarca, á los que se gratificó con 2000 rs. por acuerdo de la junta general de la provincia.

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy publica los siguientes reales decretos:

Suprimida la imprenta Nacional por mi decreto de 28 de abril último,

Vengo en declarar cesante, con el haber que por clasificación le corresponda, á D. Ramon de Navarrete, administrador de dicho establecimiento y director de la Gaceta de Madrid; quedando satis-

fecha del celo y lealtad con que ha desempeñado los expresados cargos, y proponiéndome utilizar sus servicios.

— Vengo en nombrar inspector de la Gaceta de Madrid á D. Ramon de Navarrete, administrador que ha sido de la imprenta Nacional.

El gobernador de Fernando Poo y sus dependencias participa con fecha 30 de mayo último que no ocurre novedad en aquella colonia, y que el estado sanitario de la misma continua siendo satisfactorio.

La escampavia Cefiro, del apóstadero de Valencia, aprehendió en la noche del 30 del mes último en las inmediaciones de Almenara una embarcación con 84 sacos y seis cajas de tabaco.

La Gaceta publica exposiciones á S. M. de los ayuntamientos de Génova y Almonacid, y escuela normal de Ciudad Real.

Por el ministerio de la Guerra se publica hoy en la Gaceta el siguiente aviso:

— Los señores generales, jefes y oficiales del ejército que para asuntos particulares deseán ver al Excmo. señor ministro de la Guerra, presidente del consejo de Ministros, podrán vestirlo los lunes, de once á doce de la mañana, dia y hora fijados por S. E. para aquel objeto.

En el mes de junio último han sido satisfechos por derechos de timbre los periódicos políticos de Madrid la cantidad de 3398 escudos, en esta forma:

PERIODICO	SCUDOS
Español.....	218
Política.....	162
Lealtad.....	148
España.....	100
Gif Blas.....	72
Diario Español.....	71
El Pabellón Nacional.....	52
Esperanza.....	34

El total de derechos de timbre en dicho mes ascendió á 5031 escudos para la Península, 252 para las Antillas y 292 para Filipinas.

La junta de clases pasivas ha hecho

las siguientes clasificaciones en la segunda quincena de mayo último:

Como cesantes de Hacienda, D. Fernando Boanes, con 400 escudos; D. Ramon Chamorro, con 300; D. Luis Loma y Corradi, con 300; D. José Meana, con 800; D. Antonio Sanchez Parada, con 300; D. Antonio Castañera, con 500, y D. José Fortua y Reyes, con 210.

Como cesantes de Gobernación, D. José Rodriguez Rejano, con 300; D. Rafael de Oribe, con 300; D. Juan Bautista Anton de Fuente, con 137; D. Ramon Ramos, con 330; D. José María Adeva, con 600; D. Baltasar Huertas, con 350, y don Perifre de Goiri, con 350. Como jubilado de Gobernación, D. Carlos Aranda y Goiri, con 800.

Como cesantes de Gracia y Justicia, D. Eusebio Morales Puidelban, con 2300, y D. José de Sierra y Duque, con 375.

Como cesante de Fomento, D. Martin Beldi, con 2000; y como jubilado don Juan Gutierrez de la Concha, con 400.

Como cesantes de Ultramar, D. Manuel Vergara, con 1000; y D. Ramon Zuluaga, con 800. Como jubilado, D. Juan de Cardistorena, con 2400.

La temperatura se elevó ayer en Madrid á 38 grados á la sombra y 48 al sol, del centígrado.

Según los partes recibidos, ayer ha llovido en Teruel.

Se ha anunciado por segunda vez la vacante de los titulares de marqués de Encinarejo, Villarrubia de Langre, San Miguel de Aguayo, Latorre, Villamarín, Camarena la Real, Latorre de Carrus, conde de Vistaegre, barón de Zafra, y do la Torre de Erruz.

Los periódicos de Barcelona dan cuenta de haber tomado posesión inmediatamente que llegó á aquella capital el nuevo capitán general del Principado, señor conde de Cheste, al que obsequiaron las músicas de la guarnición con una serenata en la noche del jueves.

El domingo último se inauguró en Mahón la biblioteca pública recién establecida en aquella plaza.

Según dice un periódico de Badajoz, ha llegado á Lisboa, donde piensa permanecer todo el verano, el ex-diputado á Cortes D. Antonio del Rivero.

Estos pasados días, dice un diario va-

lenciano, se han ocupado las perso-

nas de Portugalete se ha acordado corre-

novillos embalados todos los domingos, hasta el mes de setiembre próximo.

En la próxima semana dará cuatro conciertos en Bilbao el gran coro que tenía organizado en Madrid el maestro Barbieri.

D. Francisco Fernandez de los Rios, teniente alcalde que ha sido de esta corte, salió ayer con su familia para su casa de la Rioja.

En la gran revista que se pasará á la flota inglesa el 17 de julio en honor del sultán, figurarán 17 buques de madera, de hélice y de ruedas con 841 cañones y 9670 cañones de fuerza y de 48 buques de coraza con 212 cañones y 10342 cañones de fuerza. Se agregarán á esta escuadra 42 cañoneras y dos yates reales, mandado el uno por el príncipe de Gales y el otro por el comandante de estado mayor Welch. La flota irá bajo las órdenes del almirante sir T. S. Pasley.

El contingente para los buques de la armada, correspondiente á la provincia de Guipúzcoa, está ya en disposición de marchar al punto donde lo reclame el gobierno.

El Norte de Asturias dice que continúan los trabajos de construcción del ferrocarril leonés-asturiano en distintos trozos, hallándose paralizados en otros, no porque la empresa no deseé impulsarlos, sino por las dificultades que se presentan para la expropiación.

Uno de nuestros colegas de esta corte ha empezado á publicar la notable carta que ha escrito el distinguido ingeniero y publicista Sr. D. Meliton Martin al señor ministro de Fomento, esponiéndole las bases principales en que ha de cimentarse el mejoramiento y desarrollo de la abatida industria minera española.

Estos pasados días, dice un diario va-

lenciano, se han ocupado las perso-

guardando sus secretos entre su espeso follaje, hallábanse infinitos retiros protegidos por la frondosidad, en los que se podía libremente amar ó matarse.

En uno de estos sitios aguardaban el marqués de Candés y sus dos testigos, acompañados de un cirujano. Hacía ya un cuarto de hora que esperaban, y cada cinco minutos uno de ellos se acercaba á la orilla de la enramada para ir á interrogar el camino en el que nadie aparecía. Hacíanse diferentes conjjeturas sobre esta tardanza, sin omitir ni la suposición de una enfermedad ni la de una coartada.

— No hay nada que en un caso así deñe á un hombre de honor, exclamó uno.

— Mejor, replicaba el escudario; acaso obligaría á dar unas cuantas puntadas, y es costura harto desagradable para el artista y para el paciente; ¡lléganos gracias al cielo!

— Yo no se la quería dar mas que á mi espada, repuso el joven marqués.

— Es joven se coloca en falsa posición, exclamó otro de los testigos.

— A menos de haber muerto, no hay nada que pueda disculparle, dijo otro.

— Y aun en ese caso se debe pasar un aviso de atención, exclamó el anterior, escritor satírico, á quien se llevaba siempre por compañero jovial en todo asunto lugubre.

— Las doce y media.

— Deberíamos ironos.

— Es estreno!

— Inconcebible!

Por fin el señor de Candés propuso enviar un emissario á casa de su adversario, cuando el ruido de un carruaje que adelantaba á escape, contuvo en todos los labios el sarcasmo que iba á salir.

El carruaje se detuvo; Sabino saltó el primero, y adelantándose á los que observaban exclamó con naturalidad:

— Señores, si no me hubieran preso y conducido á Clichy esta mañana, hubiera estado aquí á la hora precisa.

— ¿A Clichy?

— Si, tal; hace dos horas que cincuenta mil francos me separaban de vosotros.

— ¡Diable! dijo el escritor satírico, es una valle no siempre pesada de saltar; yo conozco quien quisiera siempre verse detenido por ella y aun por dos ó tres semejantes.

— Yo he pedido saltarla, sin embargo,

murmuró Sabino, gracias á este excelente hombre: le debo mas que la vida.

— Con tal que no le deba la muerte, pensó el médico.

— Señor conde, murmuró el marqués, yo hubiera comprado también con cincuenta mil francos el placer de hallarlos aquí.

— Sabino se inclinó.

— Solamente, continuó Candés, que no hubiera podido ofrecer á vuestros acreedores mas que mi buen deseo, y es evidentemente que creo no corre en su plaza.

— Yo lo dudo también, dijo el joven conde sacando una manga de su frac.

— Veámos, señores, qué diablos! exclamó el humorístico escritor; me duele ver á dos valientes jóvenes esposarse á entregar la piel por un quitame allá e á las pajas; yo no aconsejo á nadie que se disipe ni retrase en estos lances. Sin embargo, creo que con un poco de buena voluntad por ambas partes... Todo el mundo sabe que no sois cobardes... Un rasgo de generosidad... En el primer momento yo soy capaz de cualquier cosa pero después...

Los dos adversarios se miraron entonces con asombro: ninguno de ellos aguardaba los buenas oficios de aquel pacífico.

— ¡Imposible! repuso el marqués de Candés; yo tengo mis razones para atar al diablo del Sr. de Fervaquez, como él las tiene para defendérse.

— En ese caso los dos tenemos razón.

— Por lo mismo que la tenemos, repuso Sabino, ninguno hemos de retroceder, y el asunto seguirá adelante.

— Gracias! argumentó prometiendo estar en alguno de mis vaudevilles.

Ambos adversarios en mangas de camisa, y levantada la del brazo derecho, aguardaban con el flore'e clavado en tierra y la mano en la cadera.

El señor Lamoureux, blanco como la pescera de su camisa, no se atrevía á mover, temiendo que sus piernas le hicieran traicion, y ante su vista los árboles crujían y se movían.

— Caballero, le dijo con deferencia uno de los testigos: a vos, nuestro mayor en edad, toca el honor de dar la señal.

— ¿Qué señal? dijo el fondista pasando su mirada atónita de su interlocutor á los dos adversarios.

encargadas por la alcaldía corregimiento en medir la distancia de dos mil varas, á que va á estenderse el radio de la ciudad, para el pago de los derechos de consumos, comprobándose los datos y planos formados por la Hacienda, cuando en otra ocasión intentó estenderlo á igual distancia.

El gobernador de Valencia se prepara á hacer uso de la licencia que se le ha concedido para ir á tomar los baños de Alhama.

Reina en Dublín una enfermedad clasificada de nueva, y de la que ya se presentaron algunos casos en 1866. Consiste en una postación repentina, color rojo oscuro de toda la piel, á veces espasmos tetánicos e hipereftesia, y por último, la muerte, que es la terminación constante, al cabo de quince ó diez y seis horas. Es de mal se observa en todas las clases de la sociedad y no es contagioso.

Por el gobierno de la provincia se ha expedido el siguiente bando:

«Artículo 1º. Desde la publicación de este bando en el *Diario oficial de avisos* hasta el día 31 de agosto se permitirá que estén abiertos los cafés y hosterías hasta la una y media de la madrugada y las tabernas hasta las once y media de la noche.

Art. 2º Los dueños de dichos establecimientos que no los cierran á las horas que quedan señaladas, ó que dejen dentro de ellos, después de cerrarlos, otras personas que los mozos necesarios para recoger el servicio, pagaran en el papel correspondiente la multa de 1000 reales ó sufrirán un mes de arresto.

Madrid 8 de julio de 1867.—C. de Fonseca.»

En un periódico de Nueva-York leemos el siguiente hecho, que no deja de ser singular:

«Aaron Van Wormer, juez del décimo octavo distrito judicial del Estado de Missouri, entabó el 18 de mayo de este año, y ante el tribunal que él mismo presidia, demanda de divorcio contra su mujer. Presentada la demanda, expidió la orden de comparecencia de la parte demandada, la cual se presentó en el juzgado aquella misma mañana, escuchó los cargos que el demandante le hizo como marido y como juez, y habiendo respondido que eran fundados, el juez y marido decretó acto continuo la concesión del divorcio, y se condonó al mismo al pago de costas del proceso, operación que ejecutó sacando el dinero, contándolo con mucho cuidado y volviéndoselo á guardar el bolsillo.»

La provincia de Guipúzcoa ha nombrado en junta general comisarios de tránsito:

En Oyarzun, D. Pedro de Indart.—En

Hernani, D. Ramón de Uranga.—En Tolosa, D. Manueld Gorostegui.—En Vilafranca, D. José de González.—En Vitoria, D. Bartolomé de P. Idoia.—En Vergara, D. Luciano de Zavala.—En Mondragón, D. Vicente de Oquendo.—En Escoriaza, D. Fernando de Itarte.—En Salinas, D. José León de Alzpelea.

Y comisarios de marinería: En Motrico, D. Ramón de Veristain.—En Doma, D. Pedro de Olave.—En Zurzuya, don Crisanto de Ubieta.—En Guevara, don Francisco de Ibarra.—En Zarautz, D. José Francisco de Alzuru.—En Orio, D. José María de Irigoyen.

Ha llegado á Madrid, procedente de Valencia, la familia del capitán general de dicho distrito Sr. Gasset.

La falta de moneda d'cina que equívoca al valor de algunos de los nuevos sellos de correos ha producido en Barcelona muchas cuestiones entre compradores y estafadores.

Leemos en un periódico valenciano de ayer:

«Ayer se verificó la vista de la causa que se sigue contra D. Teodoro Llorente y D. José Domenech, como director el primero e impresor el segundo de *Las provincias*, á consecuencia de la recogida y denuncia de que tienen conocimiento nuestros lectores.

En vista de que en el dictámen del fiscal de S. M. se patentiza cumplidamente la inculpabilidad del artículo denunciado, los procesados han creído innecesario que informasen verbalmente en la vista sus abogados.»

La rebaja que se anuncia en el interés de la caja de Depósitos crea un colegio que no podrá verificarse hasta que se lleven á cabo las operaciones financieras que han de traer al tesoro las cantidades necesarias para la devolución de capitales.

Con motivo de rebajarse el sueldo por los presupuestos, han sido confirmados sus destinos con 600 escudos y en comisión D. Alfonso María Lardín, don Pedro de la Serna y Peligero, D. Luis Segalera y Castillo y D. José Juan de Torres, administradores respectivamente de las aduanas de Adra, la Garrucha, Algeciras y Aguilas, con 800 escudos.

—Ha sido declarado cesante por no ser pericial D. José María Escalona, contador de la aduana de Cartagena, y se ha nombrado en su reemplazo con 1400 escudos á D. Francisco Díez Tovar, visto de la de Barcelona, con igual haber, cuyo destino ha quedado suprimido.

—Por no reunir el carácter de pericial ha sido declarado cesante D. Antonio Gallego y Gallego, visto primero de la aduana de Valencia, y se ha promovido á este destino, con 1000 escudos, á D. Enrique Manuel Valllop, visto de la

aduana de esta corte, cuya plaza queda suprimida por los presupuestos para el año económico de 1867-68.

TERCERA EDICIÓN.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente del vecino imperio la siguiente carta:

Paris, 6.

Difíase á pesar de las banderas que siguen adornando muchos edificios de esta capital con motivo de la presencia en ella de soberanos y príncipes, que Paris está desierto. Y así es la verdad; pues el trágico desenlace de la expedición mejicana ha venido á azotar por tierra todos los programas de brillantes fiestas, y á destruir las esperanzas de infinitos industriales y comerciantes, que con motivo de esas fiestas contaban con grandes ventas y productivos trabajos. Esta inesperada desgracia ha hecho apresurar los viajes de regreso de muchos curiosos, quedando aquí solamente los que tienen interés en estudiar la exposición ó los que retienen intereses u ocupaciones particulares. Así es que se nota ya en las calles, en los paseos y en el campo de Marte menos animación que hace pocos días.

La nota del *Monitor* de ayer en que da cuenta del fusilamiento del emperador Maximiliano, nota que por sus justísimas pero duras calificaciones parece situarse en los límites de un documento de este género, es considerada aquí, en varios círculos, como una especie de censura a España y a Inglaterra, que dejaron a Francia sola en la guerra contra Méjico. No creo que tal queja haya cabido en la mente del autor de la nota, que es el mismo emperador.

Como la aduana que se respira con motivo de la exposición es eminentemente librecambista, se han comenzado ya a celebrar reuniones privadas para ver si es posible dar una solución favorable á la idea en provecho del consumidor y tengo entendido que á estas reuniones ha asistido algún español de los residentes aquí, muy conocido por sus idas librecambistas.

Dícese que se hará una manifestación universal en este sentido y que quedarán casi fuera de la ley común aquellos que con perjuicio de la industria la tiranizan. Derecho tiene á ello la industria cuando tan sibia y tan poderosa se muestra en la exposición. El emperador no se manifiesta hostil á la idea, y la

opinión pública la aplaude. Presumo que la industria tendrá su Sudora, y que no será lejos.

Muchos de los objetos exhibidos de la exposición están coronados de flores; en la sección española no hemos visto nada, pues ni aun están completas las rotulaciones de los expositores.

El príncipe imperial sale esta tarde para los baños de Luchon; le acompaña el general Froissart, su ayo; el doctor Barthet y su ayudante.

Las sesiones de las cámara, según todas las probabilidades, terminarán hacia el 22 ó el 24 del actual.

Ya no tendrá lugar el banquete internacional que todos los juzados iban á dar al emperador.

Para una plaza de oficial de la clase de cuartos, con 800 escudos, creada en la dirección general de Impuestos indirectos, se ha nombrado á D. Juan Antonio Moreno, administrador de la Aduana de Alcántara, con el mismo sueldo, el cual se rebaja á 600; para esta a D. Felipe San Roman y Pérez, auxiliar de vistas de la de Madrid, con igual haber, y cuyo destino queda suprimido.

Por real decreto, ha sido nombrado administrador de la aduana de Bilbao, con 2600 escudos, á D. Leonardo de Onzarraga, que lo es de la de Málaga; y para esta plaza, con igual haber, á D. Antonio Morelo Casademunt, que sirve igual empleo en Bilbao.

Por haber sido nombrado oficial de la contaduría de Hacienda pública de Soria D. José López, contador de la aduana de Gijón, que carecía de carácter pericial, se ha conferido este empleo con 1000 escudos á D. José Matienzo, administrador de la de Palamos, que disfrutaba el mismo sueldo, y cuya plaza se rebaja á 800; para esta se ha nombrado á D. Aurelio Herrero, interventor de la propia aduana, con el mismo sueldo, y el cual se rebaja á 600; y para esa á D. Julio Maestre Kuhu, visto de la inmediata aduana, con igual haber, y cuya plaza queda suprimida por los indicados presupuestos.

La obra escogida para la función de gala que se ha de dar en honor del sultán Abdü-Aziz, en el teatro de la Grande Opéra de París, es el *Don Giovanni*, de Mozart.

En el teatro de la Grande Opéra de París se ha dado la *ciento cinquenta* representación de *La Africana*.

Ha sido declarado cesante, por no reunir las circunstancias de pericial, don Ramón Julian Fernandez Capelote, administrador de la Aduana de Gijón, y se ha promovido á este destino, con 1200 escudos, á D. Esteban Muñoz, visto de la

octava de esta corte, cuya plaza se suprime.

Asimismo, y por no reunir la circunstancia de pericial se ha declarado cesante á D. Domingo Cotarelo, visto teniente de la Aduana de Bilbao, y se ha nombrado en su lugar, en 1200 escudos, á D. Cayetano Diaz Tuesta, que es primo de la de Palma, con igual haber, y el cual se reduce á 1000.

La Caja de ahorros de Madrid tuvo un ingreso mayor que la salida, lo cual indica que empieza a represarse la baja que ha venido sufriendo en las semanas anteriores. Ingresaron 1898 reales, y se devolvieron 134671.

Puramente estivales y en corto número fueron las enfermidades que mas se observaron en la primera semana del presente mes; así es que hubo calenturas gástricas, biliosas y algunas tifoides con síntomas atáxicos; no escasearon las intermitentes de tipo coídiano y tertiano, las irritaciones gastrointestinales, las diarreas, los cólicos y las distenterias mas ó menos graves y duraderas. Hubo bastantes casos de dolores reumáticos y nerviosos, de anginas, de erisipelas exacerbándose algunos casos no fabriles, entre ellos los herpes olfagico y la pitiriasis.

La corta mortandad que afortunadamente hubo recayó en sujetos que padecían de afeciones crónicas de pecho.

Uno de nuestros correspondientes de París nos escribe que el domingo 30 de junio se sabía oficialmente la desgracia de Maximiliano, aunque para no interrumpir la solemnidad de la distribución de premios que tuvo lugar el dia 1º, no se anunció al público hasta después. En la corte y entre el público, ha producido la noticia una emoción profunda.

Ya hemos dicho que la reproducción del *Monitor* atrae gran concurrencia todas las noches al teatro Francés; pudiéndose, en la noche del dia que el *Monitor* anunció oficialmente la catástrofe, cuando el señor Bressant dice estos versos: *Das, ce n'est pas d'abord, De cela qui s'agit. Il s'agit de l'mort de Maximilien, empereur d'Allemagne. Se elevo un murmullo general de terror y tristeza por toda la pista, lleno de espectadores; hasta el célebre actor que recibió la tirada de versos, tuvo que pararse algunos instantes, pues la emoción ahogaba su voz en la garganta.*

Han llegado á Gijón á muchas familias de interior de península que van a tomar baños de mar y a disfrutar de la agradable temperatura que ofrece aquella hospitalaria población.

El infante D. Augusto de Portugal acompaña al rey D. Luis en el viaje emprendido á Italia.

—En cuanto á recibirlas no habría gran mal; respecto á darlas, por más que sea un consejo muy pacífico no os le dará nunca el viejo Lamoureux.

—Ehorrabuena.

—Lo que yo imploro de vuestra bondad, señor conde, es que hagais al mas antiguo servidior de vuestra familia el honor de acapilar por padrino.

—Esta petición no fué muy del agrado del joven; temía que la asistencia de este anciano, ignorante sin duda de semejantes lances, le pusiera en ridículo á los ojos de su adversario.

—Sin duda, amigo mío, esclamó, que tendría un placer en deberos ese nuevo servicio; pero mis padrinos están ya elegidos y podría herir su susceptibilidad ese cambio. Vuestro hijo mismo....

—Mi hija interrumpió Lamoureux con indignación... yo me encargo de decirle lo que hace al caso; de hacerle entrar en buen camino.

El carruaje acababa de detenerse á la sazón de Sabina.

—A propósito, señor conde, ¿sabeis que una gran señora se ha presentado en Cíchy á satisfacer vuestra deuda?

Y retrató lo ocurrido entre Sabina y él.

Profundamente conmovido por este paso en el que desde luego reconoció á Sabina, el joven dejó en su error al anciano, de que se trataba de una persona de la alta aristocracia, exigiéndole profundo secreto.

—Malo como una tumba! repuso Lamoureux disimulando una sonrisa mañosa.

Y se despidió prometiendo estar de vuelta á las once y cuarto.

El Sr. Lamoureux era del pueblo, pero educado á la sombra de una familia ilustre, había adquirido el instinto de las conveniencias sociales; para las circunstancias ordinarias de la vida, su trage era todo lo galán posible, pero sabía que para asuntos de honor o de ceremonia es preciso vestirse de cierto modo y volvió á su morada á vestirse un traje de luto como el paje de Mambrú.

Después de lo cual, grave como un nácaro en el momento de redactar un testamento, se hizo conducir á casa de su hijo, al que encontró sentado ante un sencillo almuerzo.

—Frontón, German, murmuró Palámede, un cubierto para mi padre.

Y se dirigió al fondista con los brazos abiertos.

—Es inútil, no he de tomar nada, replicó el anciano bruscamente. Despedid á ese hombre, tengo que hablaros.

Cuando German hubo salido, repuso Palámede:

—En verdad, padre, no os comprendo... ésta acogida glacial....

—No contaba hallaros en casa, dijo ironicamente el Sr. Lamoureux.

—Por qué, padre?

—Porque os creía en busca de cincuenta mil francos destinados á sacar de la cárcel de Cíchy.

—Sabina preso?... exclamó el joven

—Lo ignorábais?

—Podeis dirigirme tal pregunta?

—No, no os la dirijo, repuso el fondista, porque ya preveo vuestra respuesta y no quiero avergonzarme por vos de una nueva mentira. ¡Lo sé todo, sois un miserable y no os reconozco por hijo mio!

—Padre!

—Sí, odiosos; me han robado vuestro corazón: es consideráis tan ligados a esa familia que no tenéis otra y como deudas mías bien hace un momento, n, tengo padre.

El anciano acabó por sentarse, y con pretesto de enjugar el sudor de su frente, limpió sus ojos.

—¡Mas justo sería decir que yo no tengo hijo! repuso con voz mas triste que enojada.

—Quizás esos nobles afectan despreciar la ocupación mia, pero yo queríe mejor y especular en la bolsa, aprovechar la casuadad, rehogar lo que les imbeciles despidieron, que demoler antiguos castillos feudales de nuestra provincia para vender los escombros ni mas ni menos que haría el ultimo maestro de obras.

—Tu no comprendes; ya sabrás algun dia...

—No os parece esa ocupacion digna de un noble?

—Ni una palabra mas; estas insultando á un hombre honrado que no tiene necesidad de ser defendido, ty te reportas ó te desheredol.

—Pero ved sin embargo la mano de la Providencia! prosiguió lentamente Palámede. El tio despoja al marqués de Caudés, y el hijo del marqués, con la espada en la mano, pide satisacción al sobrino del baron de Fervacques. Esta gloriosa casa, reconstruida con las piedras de los demás edificios, va á fundirse para siempre con el ultimo vestigio de esa odiosa raza. Llamad á esto fatalidad; yo lo llamo justicia.

—Calla, desgraciado!

—Si, justicia, y sin embargo, no creais que yo deseo la muerte á Sabina; no, Sabina es inocente de los actos de vanidad cometidos por su tia con auxilio

vuestro; pero tal es la vida, en la qual los inocentes pagan á veces por los culpables.

—Testigo, los padres que tienen hijos como tu.

—¿Decís que Sabina está preso? Para que veais que no le quiero mal, prometo emplear todos los medios que estén á mi alcance para conseguir su libertad.

Hoy recibimos noticias del Perú que dan una idea general del estado del país, y entre ellas la siguiente carta de Lima que contiene detalles muy interesantes:

Lima, 27 de mayo.

En el pueblo peruano empieza a dominar un sentimiento de inquietud que tiene su base en la convicción general de que Castilla no acepta el estado de cosas actual y que el coronel Prado tendrá que combatir abiertamente a un enemigo tan poderoso. Todo hace presagiar la proximidad de una nueva revolución.

El general Castilla había tomado paseo, como se sabe, en el Límena, acompañado de algunos oficiales superiores y unos seiscientos hombres. El mismo hombre llevaba también algunas cajas empacadas en Valparaíso, conteniendo dos mil rifles amer canos. Llegados a aquél, el general Castilla obligó al capitán del buque a ponerlos en tierra con su equipaje y enviarle todas las armas que se encontraban a bordo. El capitán accedió a las sugerencias del mariscal, y cuando de regreso llegó al Callao refirió lo que le había sucedido. Esta noticia ha sido la base de la sensación general que se ha espejado.

Hace algún tiempo las provincias peruanas del Sur se manifiestan bastante agitadas. Los indios sobre todo envuelos en la desesperación de la miseria, se entregan al pillaje, al asesinato y a todo género de violencias. No hay para qué decir que esta gente aborrece al gobierno actual, al paso que adora como un ídolo al general Castilla. Esta tiene, pues, entre ellos, elementos bastantes para reclutar un ejército considerable.

Se dice que poco después de su arriada, el general Castilla se trasladó a Tarapacá su ciudad natal, y que allí ha formado una legión de cerca de seiscientos hombres armados y equipados convenientemente.

Añádese que todavía no ha empezado operaciones algunas contra el gobierno, pero que su presencia ha bastado para causar en el país una gran ebullición.

Las ciudades de Puno, Ayacucho, y

de Tacna y Arica, se han pronunciado en favor del general Castilla. Los franceses seguirán con mucho interés los pasos del movimiento revolucionario iniciado en estas provincias, porque en ellas existe una respetable colonia francesa que negocia con capitales importantes. Es verdad que estos movimientos exclusivamente políticos no ofrecen peligro para los particulares, pero los perjudica notablemente aunque indirectamente a sus intereses.

Casi todas las agitaciones de este país han empezado por la parte meridional. Pero hoy, Arequipa, donde comenzó en 1864 la revolución preparada por el jefe actual de la república contra el presidente Pérez, se encuentra tranquila. Un pequeño número de chalacos han intentado una insurrección que abortó en seguida.

El coronel Prado sabe el peligro que le amenaza. La inmensa popularidad de que ha gozado empieza a eclipsarse. Ante el formidable ataque que le preparó el general Castilla, no ha encontrado otro medio de defensa que pedir los poderes dictatoriales más amplios y ejercer la autoridad absoluta e irresponsable del país. Ya sabe Vd. que el Congreso le ha autorizado para contratar un empréstito, pero no ha dicho una palabra sobre las autorizaciones que le había pedido.

El país está arruinado por conspiraciones incendiarias; la tranquilidad pública es un mito. En tanto al ejército, el general Castilla ha ejercido siempre en él una gran influencia, que bien puede volver a retomar.

Ayer reunió en su casa el profesor de canto D. Antonio Cordero a varios profesores y aficionados para que presentaran los ejercicios de los alumnos que asisten a la academia dirigida por dicho señor, y de la que es profesor de música aplicada al canto D. Juan Jiménez, de solfeo el Sr. Pinilla, y de idioma italiano el Sr. Leli. Despues de hacer ejercicios de vocalización y de agilidad, en los que demostraron los discípulos del Sr. Cordero los adelantos hechos en el corto tiempo que lleva de vida la academia, cantaron las señoritas doña Dolores Becerra la cavatina de Guillermo Tell; doña Luisa Serrano el aria de Apolo de Lucrezia Borgia; doña Coqueta del Peral la cavatina del Barbero de Sevilla; doña Antonia P. el aria de Favorita; doña Mercedes Castaño la cavatina de Semiramide; doña María Chavarria el aria de Beatrice di Tenda;

doña Encarnación Cortés la romanza de contrato de Lucrezia Borgia; D. Nicanor Zamora el aria de tener del Exile di Roma; D. Antonio Araujo la romanza de tonor del Juramento; y D. Antonio Huguet la de barítono del primer acto del Barbero de Sevilla. A los ejercicios de canto siguieron los de música aplicada al canto, bajo la dirección del Sr. Jiménez. Acompañaron al piano la señorita Bécerra y el Sr. Cordero. Así todos los discípulos demuestran buenas facultades y esperamos que figuren dignamente en nuestros teatros líricos. El señor Eslava y los demás profesores y aficionados que asistieron a este examen felicitaron a los Sres. Cordero y Jiménez por los brillantes resultados que al arte lírico promete su academia.

Ha sido nombrado oficial de la clase de segundos de la dirección de Impuestos indirecitos, plaza creada por los presupuestos, D. Manuel Martínez Bordonave, visto sexto de la aduana de esta corte, con el mismo sueldo que disfrutaba de 1200 escudos; para esta, en comisión, a D. Vicente Pérez Santa Marina, administrador de la de Almería con 1400 escudos, cuya plaza se rebaja a 1200; para esta a D. Ramón Beltrán del Campo,contador de la misma aduana, con igual sueldo y que también se rebaja; para esta, con 1000 escudos, a D. Luis Escriváno, vista primero con el propio haber, y el cual se rebaja a 800; para esta a D. Angel del Valle y López, que lo es segundo y se rebaja a 600, y para esta a D. Emilio Herero D'Olhaberryague, que disfruta el mismo sueldo como auxiliar de visitas de Madrid, y cuyo destino se suprime por los presupuestos.

Anoche se verificó en los Campos Elíseos la segunda ascension de cinco personas por dos maromas al punto más elevado de la fachada del teatro. Por la noche hubo función en el teatro. El público, numeroso y escogido, aplaudió mucho la peligrosa ascension, los difíciles ejercicios de las señoritas Bragazzi y los cuadros plásticos-marmóreos,

Los premios mayores del sorteo de la lotería de hoy han correspondido: el de 60000 escudos a Cádiz; el de 20000 a Madrid; el de 8000 a la Coruña; el de 4000 a Jerez de la Frontera; los de 2000 a Madrid, Sevilla, Alicante y Málaga, y los de 1000 a Badajoz, Madrid, Puenteareas, Coruña, Barcelona, Zaragoza y Málaga.

No es cierta la noticia de que el rey de Prusia ha escrito una carta autógrafa a la ex-reina de Hannover, intimándole la orden de salir de esta provincia, pero si lo es de que se le ha dado a elegir entre ausentarse de ella o tener la servidumbre que le nombre el gobierno prusiano, dejándose tres días para que elija.

Ha llegado a París el príncipe Nicolás de Montenegro acompañado de algunas personas de su servidumbre que visten el bello traje nacional.

La Gaceta de Viena publica una carta imperial ordenando que en reconocimiento y recuerdo de los eminentes servicios que el emperador de México ha prestado a la marina austriaca, se celebren solemnes horas en su memoria y que todos los buques de guerra izquen durante siete semanas su pabellón con un velo negro.

Hoy a las doce del dia ha sido puesto en capilla el reo sentencia lo a la última pena, Luciano Iniesta y García (a) Rogito, autor de los delitos de doble homicidio perpetrados el dia 8 de octubre de 1863 en las personas de D. Vicente Parrondo y José Quiñones, y lesiones a otras varias personas, suceso que ha llamado extraordinariamente la atención pública, y del cual nos ocupamos oportunamente. Publicada la sentencia por la sala tercera de la audiencia de esta corte, el juzgado de la Inclusa se trasladó a la cárcel del Saladero, donde el setuario Sr. Jaques y Quintana, notificó la sentencia al reo, el cual escuchó el fallo con resignación, manifestando que no sabía firmar, al requerimiento del escribano, únicas palabras que pronunció.

El hermano mayor de la Paz y Carridad, que se hallaba presente, acompañado de otros individuos de la misma corporación y un sacerdote, además del capellán de la cárcel Sr. Crespo, se encargaron inmediatamente del infeliz Luciano, empezando a consolarla desde los primeros momentos para hacerla mas llevadera su situación.

El reo ha mostrado gran arrepentimiento desde los primeros instantes, habiéndose confesado poco después de estar en la capilla.

Pasado mañana, miércoles, se ejecutará la sentencia en el sitio de costumbre. Dios se apiade de este desgraciado!

Anoche a las once ocurrió un ligerón incidente en una sastrería de la calle del Prado núm. 1, el cual fue sofocado al poco rato sin haber causado desgracias ni pérdidas de consideración.

Con el título de *Encuentros y desencuentros* se ha publicado un tomillo de poesías de D. Ramón García Sánchez, precedidas de un prólogo de D. Manuel Henao y Muñoz. Empieza el libro con un soneto al vencedor del Callao, D. Casto Méndez Núñez, y contiene composiciones de mérito.

Ha llegado a Londres el virrey de Egipto.

Lo primero que hizo el emperador Napoleón al recibir el despacho del representante francés en Washington anunciando oficialmente la muerte de Maximiliano, fué manifestar por telégrafo al emperador Francisco José el dolor que producía este desastre acontecido.

La muerte del emperador Maximiliano ha producido en Roma dolorosa impresión. El Papa ha ordenado que se hagan horas fúnebres por el emperador, y el mismo ha celebrado una misa. Los cardenales, patriarcas, arzobispos, obispos y todos los sacerdotes actualmente en Roma, se han asociado a las preces ordenadas por Pío IX.

Los Sres. Pardo y Alvarez, jefes de negociado de la dirección de la Deuda, y Rodríguez, oficial de la misma, han sido declarados cesantes a consecuencia de las economías realizadas en el ministerio de Hacienda.

Parce que están ya nombrados los jueces de primera instancia que han de suceder en los distritos del Congreso y Bustavista a los Sres. Martínez Yangua y Villarante, que han sido declarados cesantes.

A la junta de la mayoría del Senado celebrada ayer en la presidencia, asistieron 74 senadores, y 10 enviaron sus adhesiones por no poder asistir. Todos mostraron dispuestos a apoyar al gobierno en la cuestión de amortizables sin reserva alguna.

En Suecia ha habido una modificación parcial de gabinete, saliendo de él el ministro de la Guerra y siendo reemplazado por el mayor general Abelin.

En breve pasará a encargarse de la legación de Constantinopla, el primer secretario de la embajada española en Roma. A esta vacante pasó el segundo secretario Sr. Llorente, y a este reemplaza el agregado a dicha embajada señor vizconde de Oña, hijo mayor del señor marqués de San Gregorio.

Dijimos hace pocos días que de resultado de las economías realizadas en el ministerio de Hacienda, quedaban cesantes algunos inspectores de sociedades anónimas de crédito, entre ellos el señor Fuentel Alcántara.

Hay podemos añadir que han recibido ya el ese D. Pio Pujante y Gil y don Antonio Ribet y Fonseca.

El señor conde de la Cañada que se halla en Ciudad Real debe regresar a Madrid de hoy a mañana, según dice un diario de aquella población.

Ha dejado de publicarse el periódico tortosino titulado *La voz del progreso*.

A ULTIMA HORA

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por delante de Malta con dirección a Cádiz.

Esta tarde se verificará la gran revista anunciada en honor del sultán Abdul-Aziz.

Paris, 8.

El príncipe imperial ha llegado a Bagneres de Luchon, donde tomará las aguas.

El gran duque Alexis ha pasado por del

D'ARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA.—San Cirilo, obispo mártir.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Guadalupe Heras en la iglesia de San Justo, donde es el segundo día de la novena de la Virgen del Carmen; a las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Jaime Cardona y por la tarde en los ejercicios D. Isidro de la Fuente y Almazán. — También continúa la novena de la Virgen del Carmen por la tarde en San José, y por la noche en San Ignacio.

— Continúa la novena de la Virgen del Milagro en las Descalzas Reales, y será oración por la mañana D. Eugenio Aguirre y por la tarde D. Cárdenas Compañía. — Continúa la devota novena a Nuestra Señora de la Esperanza y predicará el P. José Montalvo.

Visita de la certeza de María.—Nuestra Señora del Rosario en Santo Tomás.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el día 9.—Parada: Asturias. — Jefe de las Señorías coronel del sesto mando D. Alfonso Fernández de Córdoba. — Visita de hospital: Alba de Tormes, cuarto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Ciudad Rodrigo, sexto capitán.—El general gobernador, Pavía.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido 1832 fanegas de trigo a 307 escudos; la cebada nueva de 1'900 a 2'030 escudos, y la ancha de 2'100 a 2'100 escudos.

BOLSA.—COT. OFICIAL DE HOY 8.

FONDOS PÚBLICOS. *Últ. prez.*

Por 100 consolidado al contado	33-53
Idem a fin de mes	33-70
Idem a fin del próximo	30-00
Por 100 diferido al contado	32-23
Idem a fin de mes	30-00
Amarizables de 1.ª clase	00-00
Idem de 2.ª idem	00-00
Pendiente del personal	13-49
Giltos hipotecarios	93-73

Carreteras y sociedades.

Emisión de abril, de 1'000

Adam de 3'000

Idem de junio, de 2'000

Idem de agosto, de 2'000

Idem de marzo, de 2'000

Idem de julio, de 2'000

Obras públicas, de 2'000

Talavera de Isabell II, de 1'000

Obligaciones de ferro-carriles

64-13

Idem nuevas, de 2'000

C3-50

Idem idem, de 2'000

64-10

Banco de España

114-00

CAMBIOS. £ Lóndres, 90. fecha 49-00

Paris, á 8 días vista 5-19

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

PRINCIPE ALFONSO.—A las 9.

Juncion 46 de abono.—Segundo turno de tres y segundo de cuatro.—Grandes ejercicios equestres y gimnásticos.

CAMPUS ELISIOS.—A las 9.—Concierto del Sr. Barberi, en el que se ejecutarán varias piezas de música nuevas y otras muy aplaudidas.—Fuegos artificiales.—Entrada general, 4 rs.

CIRCO DE PAUL.—A las 9.—Grande y variada función.—Ópera.

RECREO.—A las 9.—Don Ramón.—Noche toledana.—Por quintientos florines.

CAPELLANES.—A las 9.—Mal de ojo.

Baile.—Las cuatro esquinas.—Baile.

Me conviene esta mujer.—Baile.

APOLO.—A las 9.—Suma y sigue.

Baile.—Me conviene esta mujer.—Baile.

Al que no está hecho á bragas...

ANUNCIOS.

VERDADERA ALMONEDA.

Para concluir la venta de los efectos pertenecientes á una testarmentalista, se abre nuevamente la almoneda por tres días con una rebaja de 20 por 100 de la tasa. Calle de Tuétanos, núm. 36, principal. Horas, de ocho á una de la tarde.

PERDIDA.

Se ha perdido un pendiente bordado en pelo y engarzado en oro. En la calle de la Luna, núm. 10, el portero dará las señas y el hallazgo.—1

FRANCIA
VICHY LES BAINS.GRAN HOTEL DE ROYÉ,
DIRIGIDO POR MR. DURIN.

Este hotel conocido muy ventajosamente desde hace mucho tiempo en España, es el punto de reunión durante la temporada de baños de las grandes familias y de la buena sociedad madrileña.

Este establecimiento contiene más de cien cuartos, una magnífica sala de reunión, 16 óculos salones y cuartos especiales para familias, un comedor de vastas dimensiones.

Mesa redonda y servicio particular.—Jardín y dependencias.—Omnibus.—Periódicos españoles y franceses.—Precio, de 9 a 10 francos al día.—Se habla español.

Visita de la certeza de María.—Nuestra Señora del Rosario en Santo Tomás.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio pa-

ra el día 9.—Parada: Asturias. — Jefe

de las Señorías coronel del sesto mando D. Alfonso Fernández de Córdoba.

— Visita de hospital: Alba de Tormes,

cuarto capitán.—Reconocimiento de pro-

visiones: Ciudad Rodrigo, sexto capitán.

— El general gobernador, Pavía.

En el mercado de granos de esta corte

se han vendido 1832 fanegas de trigo a

307 escudos; la cebada nueva de 1'900 a

2'030 escudos, y la ancha de 2'100 a

2'100 escudos.

FONDA DEL PRINCIPE.

Hay habitaciones de 1 a 12 rs. diarios,

Idem con alimento, de 22 a 30 rs.; se sirve

por lista y comidas de precio. Calle del

Príncipe, núm. 33.

DESPACHO CENTRAL.

DE EXHORTOS.

Mayor, 97, entresuelo.

Se encarga de cumplimentarlos con

prontitud en todos los juzgados y tribunales

de España, islas de Cuba, Puerto-Rico

y las Canarias, anticipando los gastos de

su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que

han ocasionado.

También se encarga de la inserción de

edictos y providencias judiciales en la Gaceta de Madrid y Boletines oficiales de las

provincias, y de proporcionar los decretos

y partidas sacramentales que se

necesiten, haciéndoles venir del punto

donde estén protocolizados o archivados.

La correspondencia, al director D. José

Amí, Madrid.

BAÑOS DE MAR.

En la acreditada playa de Suanzes se

ha abierto una nueva casa contigua á la

fonda, donde se arriendan habitaciones y

se da de comer con equidad.—2

LIBROS.—Se compran y venden anti-

guos y modernos, en todo y gran número;

librería de Florencio Rubio, Jacometrezo 67. Se van á ver a domicilio.—1

BALSAMO ANTIRUMATICO DE SU-

BRINAM.—Único remedio seguro de los

convidados hasta el día, para la curación

radical de reuma agudo ó crónico, ar-

ticular ó muscular.

Desde el miércoles 10 de julio próximo

empezará la constitución del referido

mercado semanal, y aunque creación na-

ciente, es de espasas una general y favo-

rable acogida por parte del público, en

la seguridad de que los vendedores tra-

drán un fácil medio de dar pronta salida

a sus géneros, efectos y ganados, y los

compradores obtendrán, entre la abund-

ancia y buenas calidades de los mismos,

muy económica en sus precios, consigue-

ndo así todos impuestos ventajas.

Para conocimiento y certificación

del público se fija el presente anuncio.

Carrancas 29 de junio de 1857.—El al-

calde, Angel Alonso.—Por su mandado,

Vicente Sosa, secretario.—1

INTERESANTE PARA INQUILINOS Y

Lessor.—Ley de enjuiciamiento civil,

con la nueva ley de desahucios. Precio, 8

reales. Turco, 13, bajo.—1

SE ALQUILA EN LA CALLE DE LA

Palma, 24, un cuarto principal muy

elegante, con fuente en la cocina; es para

poca familia. En la portería darán raz-

on.—1

LIQUIDACION

positiva de objetos de goma casi de ba-

lote; urge la venta. Se traspaña el local.

Monterrey, 23, portal.—3

CABALLOS.—SE VENDEN DOS TRON-

CICOS sanos y nuevos. Reina, núm. 27, co-

chera.—1

INJECTION BROU

Higiénica infalible y preservativa, la única que

trata sin el auxilio de otro medi-

camento. Se vende en las principales boticas del Universo. (Exigir el método 25 años

de éxito. París, en casa del inventar, BROU, boulevard Magenta 192.

CEIS RETRATOS INMEJORABLES, 24
Creaciones. Visitación, 1, esquina á la calle
del Príncipe. Se hacen reproducciones.BOMADA ANTIHEMOROIDAL.—KS
El mejor remedio para curar las almorras, según pruebas que tenemos co-
mo justificadas Madrid, Hortaleza, 9;
Valladolid, Dr. Romeo; Zaragoza Espa-
neca.GRAN REBAJA.—EN LA FABRICA DE
Calzado de la calle Mayor, núm. 14, hay botinas de charol con puntera y be-
cerro, á 40 y 44 rs.; id. de charol, una pieza, 6 céntimos; botas de señora, á 40 y 44 rs.; botas de señora, 26 rs., precio fijo.—3

LA PENINSULAR.

Esta compañía saca á pública subasta el día 13 de los corrientes á la una de la tarde, el arribo de los pastos de la Quinta del Espíritu-Santo, Chacua y Alcantarilla, con arreglo al pliego de condiciones que está de mañané en las oficinas de esta dirección, calle Mayor, números 18 y 20, segundo, donde se verificará la subasta.

Madrid 5 de julio de 1857.—El director general, Pascual Madoz.—1

FRANCES, ITALIANO, PARTIDA DO-
ble, etc.—Enseñanza oral, fácil, breve
y completa por el abogado Mr. Louis
Bathymet profesor-académico de ciencias
idiomas.—Jardines, 8 segundo.—1ESTUDIO DE GRABADO EN PIEDRA
litográfica, dirigido por D. José Reino-
so. Calle de la Estrella, núm. 7, cuarto
dcha. Hasta derecha. Admite discipulos y reci-
be cuantos trabajos estén relacionados
con el arte litográfico.—2SE VENDE UNA VICTORIA ELEGANTE
de dos asientos. En el taller de coches
de la viuda de Pérez, calle de las Beatas,
núm. 19.—9DENTISTA AMERI-
cano, 27, Boulevard
des Italiens, Paris.

EL AYUNTAMIENTO DE ESTA VILLA

de Carrascosa, en el partido de Illescas y provincia de Toledo, ha obtenido la competente autorización del señor gobernador para establecer un mercado semanal todos los miércoles en su espaciosa plaza llamada de las Heras, con cuyo motivo dicho municipio tiene ya dispuesto lo necesario para la mejor colección de los artículos, generos, efectos y ganados de toda clase que se espugnan á la venta pública en dicho mercado, sin haber omitido medio alguno para proporcionar la mayor comodidad á los concurrentes.

Desde el miércoles 10 de julio próximo
empezará la constitución del referido
mercado semanal, y aunque creación na-

ciente, es de